



## BIENVENIDA A LA PRIMERA GENERACIÓN DE LA LIER

En una ceremonia efectuada el pasado 6 de septiembre de 2011 en el Centro de Investigación en Energía (CIE), la UNAM dio la bienvenida a la primera generación de estudiantes de la Licenciatura de Ingeniería en Energías Renovables (LIER), de la cual el Instituto de Ingeniería (II) es entidad académica responsable junto con el CIE.

La ceremonia estuvo presidida por el Dr. Miguel Lara Flores, Secretario Académico de la Coordinación de la Investigación Científica, acompañado por los doctores Adalberto Noyola Robles y Claudio Estrada Gasca, directores del II y del CIE, y por el Dr. Ignacio Torres Alvarado, Coordinador Académico de la LIER designado por el Rector de la UNAM.

En sus alocuciones los miembros del presidium coincidieron en la importancia que tiene para México que la UNAM se ponga a la vanguardia en la formación de nuevos profesionistas, particularmente de aquellos que coadyuven al aprovechamiento de las fuentes renovables de energía. Coincidieron también en expresar un reconocimiento a la labor de los académicos que participaron en el proyecto para la creación de la LIER y a los diversos cuerpos colegiados que intervinieron en su aprobación y que contribuyeron a su enriquecimiento.

El evento contó con la presencia de académicos del CIE, del II y de las entidades académicas asesoras de la LIER, y por supuesto



Foto superior (de derecha a izquierda): Adalberto Noyola Robles, Miguel Lara, Claudio Estrada e Ignacio Torres. Foto inferior: Alumnos de la primera generación de la LIER con académicos responsables.

contó con la presencia de los 11 jóvenes estudiantes que integran la primera generación de futuros Ingenieros en Energías Renovables. ¡Enhorabuena! 🍀